

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Bersumber pada hasil penelitian diatas, bisa disimpulkan antara lain:

1. Pendidikan dan pelatihan tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja sistem informasi akuntansi pada SIMAKU (sistem informasi manajemen keuangan) di Universitas Muhammadiyah Metro. Hal ini berarti hasil pendidikan dan pelatihan yang disediakan oleh instansi kurang cukup baik sehingga pengguna sistem harus belajar dan memahami secara mandiri tentang cara menggunakan sistem yang spesifik sehingga berdampak dari sistem yang digunakan.
2. Kemampuan teknik personal tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja sistem informasi akuntansi pada SIMAKU (sistem informasi manajemen keuangan) di Universitas Muhammadiyah Metro. Hal ini berarti kemampuan teknik personal pengguna dalam menggunakan sistem kurang baik sehingga pengguna kurang puas dan percaya ketika menggunakan sistem informasi akuntansi pada SIMAKU (sistem informasi manajemen keuangan).
3. Keterlibatan pemakai berpengaruh signifikan terhadap kinerja sistem informasi akuntansi pada SIMAKU (sistem informasi manajemen keuangan) di Universitas Muhammadiyah Metro. Hal ini berarti keterlibatan pemakai dalam hal partisipasi dan pengembangan sistem sudah cukup baik sehingga pengguna merasa puas dengan hasil dari pengembangan sistem tersebut.
4. Secara simultan pendidikan dan pelatihan, kemampuan teknik personal, dan keterlibatan pemakai berpengaruh signifikan terhadap kinerja sistem informasi akuntansi pada SIMAKU (sistem informasi manajemen keuangan) di Universitas Muhammadiyah Metro. Hal ini berarti kepuasan pengguna dan pemakaian sistem sudah cukup baik.

B. SARAN

Bersumber pada hasil kesimpulan diatas, sebagian anjuran dari penulis yang bisa dipertimbangkan antara lain:

1. Agar pendidikan dan pelatihan memberikan pengaruh yang signifikan, diharapkan dapat diterapkan program pendidikan dan pelatihan bagi pengguna SIMAKU baru dan ditingkatkan kembali pelatihan personal dalam setiap unit yang terlibat sehingga setiap pengguna SIMAKU akan memahami dengan baik bagaimana penggunaan sistem tersebut maka akan mendorong pengguna memiliki pengetahuan yang baik untuk dapat mempermudah dalam meningkatkan kinerja pengguna. Selain itu, berdasarkan hasil perhitungan uji t (parsial) nilai koefisien mendekati nilai t tabel yang bernilai positif.
2. Agar kemampuan teknik personal memberikan pengaruh yang signifikan, diharapkan pengguna dapat mempelajari secara personal terhadap suatu sistem teknologi untuk mempermudah dalam penggunaan sistem teknologi tersebut sehingga pengguna akan memberikan perilaku yang dapat mudah menerima adanya pengaruh suatu teknologi dan mampu menguasai penggunaan sistem secara baik. Karena berdasarkan hasil perhitungan uji t (parsial) nilai koefisien memiliki pengaruh positif.
3. Keterlibatan pemakai memberikan pengaruh signifikan yang artinya keterlibatan pemakai memiliki kontribusi dalam pengembangan suatu sistem, agar kinerja yang dihasilkan baik secara berkesinambungan maka diharapkan setiap pengguna SIMAKU dapat memberikan keterlibatan secara maksimal dalam berkontribusi untuk selalu tertib melakukan pengajuan dana anggaran dan memberikan laporan pertanggungjawaban secara benar dan tepat waktu.
4. Supaya penelitian bisa disebut lebih representif, Sehingga diharapkan penelitian berikutnya bisa memperbesar jumlah responden serta memperbesar ruang lingkup penelitian supaya penelitian kedepan mempunyai cakupan yang lebih luas serta menciptakan hasil penelitian yang lebih baik.